

市子連だより

第20号

平成23年11月

一緒にしよい物！子ども会

発行所：米子市子ども会連合会 米子市東町 161-2 米子市教育委員会生涯学習課内

平成23年度米子市子ども会リーダー育成研修
沖縄県読谷村交流研修
平成23年8月

19人のリーダー育成研修メンバーが、
読谷村子ども会の皆さんに大歓迎を受
け、交流を深めました。



米子市の芸能発表
銭太鼓・よなこいサ
ンバ・米子盆踊り



読谷村の芸能発表
エイサー・琉球舞踊



ひろ
広がった首里城！

「これからの生活に活かしたい沖縄研修」

義方地区 永瀬太梧

ぼくは8月の10日～13日に沖縄の読谷村に行ってきました。ぼくはこの研修で感じたことや気付いたことがあるのでそれを書こうと思います。

まず一つは宿泊先のご家族の皆さんが、とても親切にしてくださったことです。初めての沖縄で少し緊張していたけど、気軽に話しかけてくださり、沖縄のちんすこうやさんぴん茶、マンゴーやパイナップルを食べさせてくださり、いつもいつも気をつけてくださいました。それに沖縄そばやちんすこう、名物のお菓子やマンゴー(それも3個も！帰って食べてみたらみんな「今まで食べた中で一番おいしい！」と言っていました)もお土産でくださいました。

二つ目は、命はやっぱり大切ということを改めて感じたことです。沖縄で、ものすごい数の方が戦争の犠牲になったりして、やっぱり戦争で失うものは命で、それだけでなく悲しみや苦しみも罪のない人に与えるのも戦争だと思いました。

三つ目は沖縄と鳥取では、かなりの文化の違いがあり、沖縄特有の方言や食べ物があることがわかりました。普段から飲んでいるのがさんぴん茶だったこと、聞いてもさっぱりわからない方言など、いろいろな違いがありました。

終わりに、ぼくは読谷交流で経験したことや学んだこと、感じたことを自分の町の子ども会の活動にも取り入れていきたいです。



子ども大会大盛況!!



10月16日(日)さわやかな秋晴れの中、今年も米子市こども大会が開催されました。各地区の子ども達が中心となって考えたイベントを広場全体で催し、たくさん子ども達が賑わいました。

せまい中でのピストルシャワー



水鉄砲で ねらいうち!
金魚すくい&そんとくゲーム



手作り金魚すくい&
ラッキーカードを引いて運だめし

その他にもこんな楽しい
イベントがありました

◇クイズスタンプラリー

♠なんちゃってモンスターハウス

♡わたしは名探偵

♣オニっこラリー

◇ミニプレーパークで遊んでみよう

♣血で光る液体をつくろう

♡紙でおもちゃをつくろう



カンつみタイムレース



大山よりも高く! 誰よりも早く!
まとあて(射的)



倒せるものなら倒してみろ!
まとあて名人はだれだ!



参加者の感想(抜粋)

子どもたち

- 一度やったお客さんが「楽しい!」と言って何回もやってくれたり、すごく小さい子も参加してくれてうれしかった。
- 「私は名探偵」に来ている人がみんな楽しくしていてよかったです。残念ながら当てられなかった子も「次がんばろう」と言って何回も楽しそうにしていたうれしかったです。今まで練習をがんばって良かったなと思いました。
- 今日までの準備がグダグダで終わって心配だったけど、来ていた人が「楽しい」「おもしろいからもう一回やっていい?」と言ってくれてうれしかったです。

育成者

- お客さんがこんなに来るとは思わなかった。子ども達がんばった。
- 準備段階では「できるの?」と思っていたけど、本番は子ども達が動いてくれてよかったです。
- 今日の本番をむかえるまで、何度も話し合いをしてきました。実際には、詰めが甘くて準備できていないことも多かったですが、いざ本番という段階になって、みんながお客さんに喜んでもらうようにがんばりました。なまけている人はいませんでした。